
平成２３年３月３１日 

  

 

  伊勢市長 鈴木 健一 様 

 

                         伊勢地区地域審議会 

                         会長 櫻井 治男 

 

 

合併調整に伴う「防災行政無線管理運用」に対する意見について 

 

 

 平成２３年２月８日付け２２危第１７０５号で意見を求められました「合併調整に

伴う『防災行瀬無線管理運用』にかかる意見」について、本審議会で審議の結果、妥

当であるとの結論を得ました。 

しかし、本審議会では、これまで検討を行ってきた中で、地域コミュニティの絆を

深める重要性について、提案しており、新しい防災行政無線を整備することにより、

地域の放送設備として、現在の防災行政無線を利用している地区の情報伝達手段をな

くすことになることから、自治会独自の放送設備に対する助成などを検討いただくよ

う提案いたします。 

 


